

『人間ドック-2』（1月27日配信）

今日は、人間ドック2としてお話しします。

1回目はバリウム検査で今年は胃カメラでの検査を行いました。方法は、まず看護師から問診があります。胃カメラには、口からと鼻からの2つ方法がありどちらを希望するか聞かれました。初めてなので、どちらが楽なのか確認すると、どちらかと言えば鼻との回答でした。自分としては、鼻は花粉症などもあり弱いし、鼻を選択しても通せないようなら口に変更することもあるとの説明もあったので、口からの挿入を選択しました。看護師からは本当に大丈夫ですかとの確認がありました。口から入れるとオエツとなることは想像出来ましたし、大丈夫ですと答えると、本当に吐きそうになるが大丈夫かと再度確認があり大丈夫と答えました。同意書にサインし提出しました。人間ドックの最後の検査が胃カメラでした。丁寧な説明書には、検査中は口を閉じない、気持ちを落ち着けてなどいろいろ書いてありました。読んだうえで看護師の確認にもあったオエツとなる覚悟で検査をしました。実際検査をしてみると、オエツではなく、オエエエエエエエツって感じがとても苦しかったです。まあ、苦しいのは想像していましたが、説明時の看護師のオエツの表情が違うと思いました。もっとはっきりオエツと表現してほしいと思いました。

結果は去年のバリウム検査は問題ありませんでしたが、今年胃カメラでひっかかってしまいました。大腸に問題があるとのことで、別の病院での受診指示がでました。続きは次回。